



Prensa: Diaria
Tirada: 15.464 Ejemplares
Difusión: 13.291 Ejemplares

Salamanca capta al 36,5% de los estudiantes de nuevo ingreso de Castilla y León

DL | SALAMANCA

■ La Universidad de Salamanca ya ha alcanzado la cifra de 4.000 alumnos de nuevo ingreso ante el inicio del penúltimo plazo de matriculación, que se desarrollará del 14 al 17 de septiembre. Concretamente, de los 10.967 estudiantes que han formalizado su matrícula en las universidades públicas de Castilla y León para iniciar sus estudios superiores en el curso 2012-2013 un total de 4.002 lo han hecho en la Usal, lo que supone el 36,5 por ciento del total, según se desprende de las estadísticas oficiales recogidas en la mañana de ayer. Asimismo, el número de universitarios de nuevo ingreso matriculados en la institución académica salmantina en la titulación escogida en primera opción asciende a 2.969.

Las cifras generales reflejan un incremento de las matriculaciones registradas en la Universidad salmantina para comenzar los estudios universitarios respecto al curso pasado, cuando ante el inicio de este cuarto plazo el número de matriculados era de 3.793.

Por titulaciones los grados que registran el mayor número de matrículas son, hoy por hoy, los estudios en Derecho (204) y Biología (183), seguidos de Farmacia (173), Psicología (170), Medicina (158), Administración y Dirección de Empresas (153), Bellas Artes (138) y Gestión de PYMES (135).